

# Beim Trimmtanzen kann jeder mitmachen

TSC Solitude stellt sich und seine Arbeit beim „Tag des Tanzens“ vor

**Kornwestheim.** Großer Andrang hat am Sonntag in den Vereinsräumen des Tanzsportclub Solitude (TSC) in der Stammheimer Straße geherrscht. Der Verein hatte seine Türen geöffnet, um den Kornwestheimer sein Angebot vorzustellen.

Von Susan Form

Im Rahmen des bundesweiten „Tages des Tanzes“ präsentierte der Verein den Tanzinteressierten ein buntes Programm auf dem Parkett. Nach der Begrüßung durch den Vorstand führten die Tanzgruppen im großen Salamanderfestsaal vor, was sie können: Die Kindergruppen boten dem Publikum einen Schlumpf- und einen Hexentanz, außerdem zeigte die Jazzdance-Gruppe, was sie gelernt hat. Standard- und Lateintänze führte die Workshopgruppe auf.

Auch die Breitensportgruppe des Vereins bot den vielen Gästen eine Vorführung in Form einer Cha-Cha-Cha-Formation. Kaum mehr einen freien Platz gab es auf dem Parkett, als schließlich Besucher und Mitglieder zum Mitmachkurs auf die große Tanzfläche gerufen wurden.

Einer der Höhepunkte der Veranstaltung war die Präsentation der Turniergruppe des TSC Solitude. Sie zeigte lateinamerikanischen Tänze wie die Rumba, Cha-Cha-Cha und Jive. Die vier Paare im Alter zwischen 17 und 24 Jahren ernteten tosenden Beifall.

Wer sich mit dem perfekten Hüftschwung und komplizierten Schrittfolgen noch schwer tut, der ist beim so genannten Trimmtanzen richtig aufgehoben. Diese Disziplin stand ebenfalls auf dem Programm, und alle Besucher konnten mitmachen. Es galt, sich 15 Minuten lang ununterbrochen zur Tanzmusik zu bewegen. Der TSC belohnte die fleißigen Tänzerinnen und Tänzer mit Urkunden und kleinen Sachpreisen.

Rund 100 Mitglieder hat der TSC derzeit – und hofft auf Neuzugänge. Für alle Tanzinteressierten, die noch nicht wissen, ob sie in den Verein eintreten wollen, bietet der TSC Solitude an jedem ersten Sonntag im Monat



Den perfekten Hüftschwung zeigen die Tanzpaare des TSC.

Foto: Susan Form

einen Tanznachmittag an. Dort gibt es für Paare aller Altersklassen die Möglichkeit, zu abwechslungsreicher Musik zu tanzen, schon gelernte Schritte zu üben und Neues auszuprobieren. Wer sich bis zum 30. November entschließen sollte, dem Verein beizutreten,

dem wird laut Pressesprecher Matthias Nast die fällige Eintrittsgebühr erlassen.

**INFO:** Weitere Informationen gibt es unter der Telefonnummer 15 24 30 oder im Internet unter der Domain [www.tsc-solitude.de](http://www.tsc-solitude.de).